



ANA neu in Wien: Glamouröser Festakt mit Wiener Philharmonikern und über 150 Branchengästen

Die größte japanische Fluglinie All Nippon Airways fliegt ab sofort nach Wien – und 150 Branchengäste sowie der Flughafen Wien begrüßten sie im Rahmen eines austro-japanischen Galaabends im Gläsernen Saal des Wiener Musikvereins. Mag. Julian Jäger (Vorstand der Flughafen Wien AG), Peter Hanke (Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, digitale Innovation und internationale Angelegenheiten der Stadt Wien), der Botschafter Japans in Österreich Kiyoshi Koinuma sowie Akira Nakamura (Senior Vice President EMEA von ANA) unterstrichen dabei die Bedeutung der neuen Route für beide Länder. Musikalische Darbietungen eines Klaviertrios der Wiener Philharmoniker und einer Delegation traditioneller japanischer Taiko-Trommler sorgten für beeindruckende Momente.

Flughafen Wien-Vorstand Mag. Julian Jäger begrüßte die Airline offiziell in Wien: „Der Ferne Osten ist ein wichtiger Wachstumsmarkt für Wien. Im Jahr 2018 verzeichneten wir mehr als 618.000 Passagiere und ein Plus von über 33% in diese Region. Dass sich die größte Airline Japans zur Aufnahme dieser neuen, täglichen, Flugverbindung entschieden hat, setzt einen essenziellen Meilenstein in den seit 150 Jahren andauernden Wirtschafts- und Tourismusbeziehungen beider Länder.“

Peter Hanke, Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, digitale Innovation und internationale Angelegenheiten der Stadt Wien: „Wien und Tokio verbindet seit jeher enge Wirtschafts- und Tourismusbeziehungen. Die Reputation der österreichischen Bundeshauptstadt als traditionsreiche Musik- und Kulturdestination ist in Japan wohlbekannt und der asiatische Raum ist einer unserer wichtigsten Tourismuskmärkte. Wir freuen uns über die neue Airline in Wien und heißen ANA und unsere japanischen Gäste herzlich willkommen.“

Akira Nakamura, Senior Vice President EMEA von ANA sagt dazu: „Wir sind hoch erfreut, mit dem heutigen Tag eine direkte Flugverbindung zwischen Wien und Tokio aufzunehmen. Unsere Flüge aus Haneda und Wien sind ideal für Geschäftsreisende und Urlauber und wir freuen uns darauf, ab sofort noch mehr Reisende von Österreich nach Japan auf unseren Flügen und mit unserem preisgekrönten Bordservice begrüßen zu dürfen.“

All Nippon Airways nach 17 Jahren wieder in Wien

Von 1996-2002 hat ANA schon einmal eine Route zwischen Wien und Tokio-Narita bedient. Seit Sonntag, dem 17. Februar 2019 fliegt die größte japanische Airline erneut in die österreichische Hauptstadt, diesmal allerdings vom zentralsten Flughafen der japanischen Hauptstadt, dem Flughafen Tokio-Haneda. Eine hochmoderne Boeing 787-9 (Dreamliner) landet dabei täglich gegen 06:00 Uhr in Wien und startet um 11:30 Uhr wieder Richtung Tokio. ANA bedient von Haneda aus hauptsächlich Inlandsflüge, Passagiere aus Wien erreichen so bequem auch weitere regionale Ziele in Japan.



Für den Tourismus in Österreich schafft die tägliche Flugverbindung neues Wachstumspotential. Seit Jahrzehnten ist Japan einer der wichtigsten Fernmärkte Wiens, allein 2018 legten die Nächtigungen aus Japan im Vergleich zum Vorjahr um 12% zu. Aber auch Österreichs Wirtschaft profitiert von der neuen Route. Zum 150-Jahres-Jubiläum des ersten Freundschaftsvertrags, der am 18. Oktober 1869 zwischen beiden Ländern in Tokio abgeschlossen wurde, setzt die neue Flugverbindung einen wichtigen Schritt zur Vertiefung der Wirtschaftsbeziehungen zwischen Österreich und Japan. Gefördert hätte das Abkommen damals übrigens eine musikalische Einlage klassischer, westlicher Musik auf einem mitgebrachten Flügel, die dem damaligen japanischen Kaiser von einem Delegationsmitglied aus Österreich vorgetragen wurde. Noch heute ist Wien aufgrund ausgeprägter klassischer Musikkultur beliebte Reisedestination für japanische Touristen.

Wiener Philharmoniker, Taiko Trommler und 150 Gäste begrüßen ANA in Wien

Über 150 Gäste aus Wirtschaft, Tourismus und Kultur begrüßten die japanische Airline in Wien, darunter die Flughafen Wien-Vorstände Günther Ofner und Julian Jäger, die Geschäftsführerin von Austro Control, Valerie Hackl, Austrian Airlines-Finanzvorstand Wolfgang Jani, die Präsidentin der Österreichischen Hotelierversammlung, Michaela Reitterer, der Präsident des Österreichischen Luftfahrtverbandes, Peter Malanik und viele weitere Gäste. Moderiert wurde die Veranstaltung von ORF-Nachrichtenmoderatorin Nadja Bernhard. Als Eventfläche für den gestrigen Gala-Abend wurde eine besonders traditionsreiche Location gewählt: Der Musikverein hat nicht nur einen der schönsten und akustisch besten Musiksäle der Welt, sondern ist seit 175 Jahren auch die Heimat der weltberühmten Wiener Philharmoniker, die auch im japanischen Raum große Anerkennung genießen. Zu diesem Anlass bewies das Orchester im Gläsernen Saal des Musikervereins seine Klasse: Ein Klaviertrio der Wiener Philharmoniker begleitete eine rund 15 Minuten lange Videoinstallation des bekannten österreichischen Filmmachers Georg Riha mit einem Musikstück von Franz Schubert. Spannende musikalische Eindrücke aus der japanischen Kultur lieferte eine eigens für diese Veranstaltung angereiste Gruppe von japanischen Taiko-Trommlern.

All Nippon Airways: Größte Airline Japans und Mitglied der Star Alliance

Nicht zuletzt aufgrund der hohen Servicequalität, welche dem Motto „Inspiration of Japan“ folgt, wurde ANA seit 2013 jährlich mit dem Top-Ranking von 5 Sternen von SKYTRAX prämiert. ANA ist die einzige japanische Fluglinie, der diese angesehene Auszeichnung sechs Jahre in Folge zuerkannt wurde. Darüber hinaus wurde ANA von Air Transport World in den letzten zehn Jahren drei Mal – 2007, 2013 und 2018 – als „Airline des Jahres“ geehrt. Damit ist ANA eine von nur wenigen Fluggesellschaften, die diese begehrte Auszeichnung sogar mehrfach erhalten haben. ANA wurde im Jahre 1952 mit einer Flotte von nur zwei Hubschraubern gegründet und ist seitdem mit 80 internationalen Flugverbindungen und 118 Binnenflügen zur größten Fluggesellschaft Japans und einer der bedeutendsten Airlines in Asien herangewachsen. Nähere Infos und Buchungsmöglichkeiten sind zu finden unter <https://www.ana.co.jp/group/en>.



Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien  [PeterKleemannVIE](https://twitter.com/PeterKleemannVIE)